
Interrogazione n. 498
presentata in data 28 agosto 2006
a iniziativa del Consigliere Rocchi
“Situazione Aerdorica a seguito nomina amministratore delegato”
a risposta orale

Il sottoscritto Consigliere regionale Lidio Rocchi, capogruppo Socialisti Democratici Ita-liani,
Premesso che in questi giorni è tutto uno scrivere ed un parlare sui quotidiani locali della

problematica situazione che sta attraversando l’aeroporto Sanzio di Falconara, a seguito della
recente nomina dell’amministratore delegato, e della nuova gestione e del nuovo organigramma
che lo stesso sta già attuando, con numerose lamentale da parte del personale e dei sindacati
stessi;

Premesso altresì che a tale proposito l’Assessore competente intervenne a difesa della nomina
dell’amministratore, affermando che è stata una sua scelta “poiché giovane e non un professioni-
sta a fine carriera”, quando ben sappiamo che l’etica politica vuole che siano i partiti di maggioran-
za ad esprimere univocamente decisioni così importanti, tenendo conto tra l’altro che l’aeroporto
costituisce uno strumento importante per la crescita e lo sviluppo della nostra regione;

Tenuto conto altresì che lo stesso amministratore e tutto il proprio staff percepiranno stipendi
raddoppiati rispetto a quelli percepiti dai precedenti dirigenti, e che la stessa Aerdorica, ogni anno,
affiderebbe incarichi e consulenze esterne per una spesa di circa 500 mila euro;

CHIEDE

di interrogare il Presidente della Giunta per verificare presso gli organismi preposti, se le problema-
tiche evidenziate corrispondano al vero, e se non sia il caso di intervenire per meglio indirizzare
l’azione dell’attuale dirigenza di Aerdorica, azione che si è già manifestata irta di critiche e di
nervosismi, ad una gestione oculata e che non perda di vista il rilancio dell’aeroporto.


